



DANKSAGUNG

«Es gibt Tage und Stunden im Leben, die jeder durchstehen muss. Aber sich getragen wissen von Menschen, die uns nahestehen, gibt unendlich viel Kraft»

Robert Huber

Herzlichen Dank an alle, die sich in der Trauer um Robert Huber mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten. Viele haben uns ihre ganz persönlichen Erinnerungen und Gedanken an Robert mitgeteilt, was uns tief bewegt hat.

Besonders danken möchten wir Pfarrer Christian Herrmann für die einfühlsamen Abschiedsworte.

Ganz herzlich danken wir für die schönen Blumen, die vielen liebevollen Karten und für die grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie